



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>193 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83851928</b>
Prix	<b>2 100 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Co-Exclusivité Situé dans le quartier prestigieux du Mont Boron, cet appartement bourgeois récemment rénové offre un cadre de vie exceptionnel. Avec ses 3 chambres spacieuses, salle de bains et 2 salle de douche, un séjour élégant et une salle à manger lumineuse, cette propriété allie confort et raffinement. Les matériaux de haute qualité utilisés lors de la rénovation ajoutent une touche de modernité tout en préservant le charme authentique de cet appartement. L'un des points forts de cet appartement est sans aucun doute sa vue panoramique imprenable sur la baie des anges, qui offre un ...

Co-Exclusive Located in the prestigious Mont Boron area, this recently renovated bourgeois apartment offers an exceptional living environment. With its 3 spacious bedrooms, bathroom and 2 shower rooms, an elegant living room and a bright dining room, this property combines comfort and refinement. The high quality materials used in the renovation add a modern touch while preserving the authentic charm of this apartment. One of the highlights of this apartment is undoubtedly its unobstructed panoramic view of the Bay of Angels, which offers a breathtaking spectacle at any time of the day. In ...

## AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

